

令和4年1月19日(水)
四街道市 報道発表資料

本市にゆかりがある著名人6名が 四街道市 PR 大使に就任しました

— 四街道市PR大使委嘱状交付式を開催しました —

四街道市では市の重点施策のひとつとして、シティセールスの推進を掲げて様々な事業を展開しています。この度、その事業のひとつとして、本市にゆかりがあり文化・スポーツ・芸能・芸術などの分野で活躍されている方6名を、「四街道市PR大使」として委嘱させていただき、市のイメージアップを図ります。

四街道市PR大使には、お笑い芸人の飯塚悟志さん、プロ野球選手の石橋康太さん、将棋棋士の木村一基さん、元プロバスケットボール選手の佐藤博紀さん、俳優の長谷川朝晴さん、オートバイレーサーの山中琉聖さんが就任されます。

1月19日(水)には、木村さん、佐藤さん、山中さんの3名が委嘱状交付式に出席され、四街道市長から委嘱状を交付し、大使の皆様が意気込みを語りました。

今後、大使の皆様には、ふるさと四街道の魅力を、それぞれが活動されている様々な場面で、市の認知度向上に向け発信していただきます。

また、市からも大使の皆様の活動を市ホームページなど、様々なメディアを活用して発信させていただき、市を挙げて応援してまいります。



(四街道市PR大使のプロフィール、市民に向けたメッセージ)
別紙資料のとおり

お問い合わせ先
経営企画部政策推進課
担当:後藤
☎ 043-421-6162

四街道市PR大使紹介資料

	<p>飯塚 悟志（いづか さとし）さん お笑い芸人 1973年5月27日生まれ （プロフィール） 南小学校・千代田中学校卒業。2003年にお笑いトリオ東京03を結成。2009年キングオブコント優勝。 毎年開催される東京03単独公演は、チケットが即完売するほどの人気を誇る。昨年は第23回東京03単独公演「やな因果」を各地で開催。 現在はレギュラー番組出演のほか、コントでの演技力が評価され、テレビドラマにも多く出演している。</p>
---	--

（市民に向けたメッセージ）

20歳の直前までずっと四街道市で生まれ育って、今48歳でこのような大役を頂き、何が出来るかわかりませんが、とにかく声をかけてもらえた事が素直に嬉しかったので務めさせて頂く事にしました。思い出の場所は小学生時代に散々通った中央公園の市民プールと、移転する前のイトーヨーカドーです。よろしくお願いします。

 <small>©中日ドラゴンズ</small>	<p>石橋 康太（いしばし こうた）さん プロ野球選手 2000年12月7日生まれ （プロフィール） 四街道小学校時代に、四街道ブルースターズに入団し捕手として活躍。 四街道西中学校入学後は千葉市リトルシニアに入団。 関東第一高等学校に進学し、高校通算57本塁打を放ち、強肩強打の捕手として、2018年のNPBドラフト会議において中日ドラゴンズより4巡目で指名を受け入団。 ルーキーイヤーから一軍デビューし、将来の正捕手候補として期待されている。</p>
--	---

（市民に向けたメッセージ）

生まれ育った四街道市のPR大使に就任させていただき大変光栄に思います。
ふるさとである四街道市の良さをPRできるよう、日々精進していきたくと思います。

	<p>木村 一基（きむら かずき）さん 将棋棋士（九段） 1973年6月23日生まれ （プロフィール） 八木原小学校時代に、佐瀬勇次名誉九段に入門する。 1985年、第10回小学生将棋名人戦でベスト8入りし、プロ棋士養成機関である奨励会に入会。1997年、プロ入り（四段昇段）し、新人賞を受賞するなど長きにわたり将棋界で活躍。 2019年、第60期王位戦七番勝負において勝利しタイトルを獲得。46歳3か月での初タイトル獲得は、それまでの記録を8歳以上更新する初タイトル獲得の最年長記録。</p>
---	---

（市民に向けたメッセージ）

この度、四街道市PR大使を拝命することになりました。長く過ごした四街道に恩返しができるよう、また四街道市を多くの方に知っていただけるよう、頑張りたいと存じます。よろしくお願いいたします。



佐藤 博紀（さとう ひろき）さん
元プロバスケットボール選手
1982年1月30日生まれ
（プロフィール）
山梨小学校時代にバスケットボールを始め、ミニバスケットクラブで県大会出場。旭中学校のバスケットボール部に所属し、県大会出場、千葉県選抜選出、Jr オールスターベスト8。大学卒業後の2004年からバスケットボール日本リーグに所属し活躍。2011年、日本プロバスケットボールリーグ千葉ジェッツに入団。初代キャプテンに就任し、4シーズンキャプテンを務める。2015年、現役を引退し千葉ジェッツふなばしアンバサダー就任。その後も千葉ジェッツふなばしの要職を務め、2020年から取締役事業本部長に就任。バスケットボールの普及や地域貢献に取り組んでいる。

（市民に向けたメッセージ）

この度、四街道市 PR 大使に就任することになり、大変光栄に思っております。
四街道市で育ち、バスケットボールに励んできた四街道市にはたくさんの思い出がございます。四街道市の魅力を発信できるよう、恩返しが出来ればと思います。



長谷川 朝晴（はせがわ ともはる）さん
俳優
1972年3月19日生まれ
（プロフィール）
八木原小学校・千代田中学校卒業。1993年、明治大学在学中にジョビジョバを結成。2002年12月に活動を休止するまで、テレビ・ラジオ・イベントなどに出演。その一方で、個人でのドラマ出演や趣味の音楽の知識を生かし、音楽誌にエッセイを連載するなど、活動は多岐にわたる。映画「ヘブンズストーリー」で第25回高崎映画祭最優秀主演男優賞受賞。近年の主な舞台は「リチャード三世」（2017/演出：シルヴィウ・プルカレーテ）、直人と倉持の会 vol.2「磁場」（2016/演出：倉持裕）など。

（市民に向けたメッセージ）

この度、四街道 PR 大使を務めることになり大変光栄な思いでいっぱいです。地元四街道のために、決して自分に出来ることは多くはないと思いますが、楽しみながら活動させていただきます。皆様、どうぞよろしくお願いいたします。



山中 琉聖（やまなか りゅうせい）さん
オートバイレーサー
2001年11月6日生まれ
（プロフィール）
3歳の時にポケットバイクを始める。5歳の時に全日本ポケバイ選手権で優勝。
千代田中学校時代から活動の場を世界に移し戦う。2017年にプロ免許に当たる国際ライセンスを取得し、ヨーロッパで開催されている若手選手が競うレッドブルルーキーズカップで優勝。2019年はジュニア世界選手権、スペイン大会で優勝。2020年から世界最高峰のバイクレースであるロードレース世界選手権（MotoGP）のMoto3クラスに参戦。2021年も継続参戦しベスト7位と活躍。

（市民に向けたメッセージ）

この度は PR 大使に任命して頂きとても光栄です。
私は世界選手権 MotoGP というレースの Moto3 クラスに参戦しています。MotoGP とは 2 輪の F1 と呼ばれ世界最高峰のバイクレースで、ヨーロッパではとても人気があるスポーツです。バイクレースが日本で更に人気になるよう、また四街道市の街全体を元気にできるよう貢献したいと思っております。